
資料３

第２回本庄市子ども・子育て支援事業計画

策定庁内検討委員会区域割りの意見

１．中学校区４分割案

・教育・保育の視点で小学校から中学校へ行くことを考えると中学校区が良

いと思います。

・児玉中学校区が縦に長いが基本的には中学校区が良いと思います。

・都市計画の区割りも４分割で、わかりやすい区分けだと思います。

・早稲田のまちづくりに市街化区域ではない共和小区域を入れるのは難しい

と考えられます。工業団地や研究施設のほうが延びていくのではないか、

中学校区が良いと思います。

・教育・保育の施設のバランスが良いです。

・介護保険でも中学校区でのサービスの平均的なものとする計画があります。

・利用する施設に集まる保護者が小学校から中学校へスライドするケースが

多いと思うので、中学校区が良いと思います。

児玉地域も面積だけをみると施設利用の不公平感を感じる人もいるかもし

れませんが、三世代同居が多いと考えられ、この場合、子どもを施設まで

運ぶ移動能力は高いと思います。

・地域の子育て環境を考え、学校に通うことを考えると中学校区が良いと思

います。

・移動できる範囲を考えると中学校区が現実的だと思います。

２．南中学校区・共和小学校区を１区域

・位置関係でみた場合、児玉を一つにまとめるより共和地域を本庄南中区域

に入れ、共和を除いた児玉を一つにし、不足を補う施設を併設したり検討

する方が対応しやすいのではないかと思います。

早稲田周辺の発展にばらつきがあるかもしれないし、発展をもとに周辺が

活性化するかもしれないが南中学校区・共和小学校区を１区域とするのが

良いと思います。


